

# Chères Athésiennes, chers Athésiens

***L'ensemble de l'équipe Générations Athies vous remercie. Vous êtes de plus en plus nombreux à soutenir nos valeurs et nous rejoindre dans notre volonté d'agir pour le bien de tous !***

Dans cet édito, nous ne pouvons faire sans revenir sur vos nombreuses interrogations quant aux « affaires judiciaires » qui planent sur la commune et sa gestion. La seule information que nous pouvons vous communiquer (*au jour de la rédaction de cet article*) est que les dossiers ont été estimés recevables par la justice et que des enquêtes pénales sont en cours (*source article voix du Nord du 30 mars 2023*).



Pour autant, ceci ne doit pas continuer à figer notre commune et hypothéquer l'avenir de notre village.

Pour cela, le collectif **Générations Athies** reste à votre écoute, attentif aux opportunités d'évolution de notre commune et continue d'être force de proposition. En effet, dernièrement nous avons proposé : **un projet de béguinage, ouverture d'un parc naturel et arboré avec jeux pour les plus jeunes, création d'un commerce de proximité, mise en place d'une salle de convivialité pour nos séniors, réflexion globale autour des infrastructures Mairie et école, mise en place de jardins familiaux, aide à la destruction des nids de frelons asiatiques (...)**. Autant de projets finançables, sans augmentation d'impôts, mais par une gestion plus juste et précise des finances publiques de notre commune.



Comme vous le savez, **notre travail est d'être à votre service**. Pour cela, nous nous employons actuellement à la refonte complète de votre site internet **generationsathies.fr** afin de vous le **présenter à la rentrée de septembre**. Ce dernier prendra en compte vos remarques et suggestions sur ce que vous souhaitez y retrouver comme informations. N'hésitez pas à continuer de nous faire part de vos attentes sur le mail [generationsathies@gmail.com](mailto:generationsathies@gmail.com)

Durant cette période, nous restons présents pour vous. Nous vous proposons, en attendant la mise en place de votre nouveau site, de retrouver **sur Facebook** différents articles d'informations ou encore de prévention afin que vous passiez le plus bel été qu'il soit.



**Nous vous souhaitons de très bonnes vacances ou retour de vacances. Nous espérons que celles-ci ont été ou seront des moments pour prendre soin de vous et de vos proches, de partage ou encore de profiter de notre belle mère Nature !**

**NB : par avance, veuillez nous excuser quant à la mise en page de cet article. Comme vous, nous découvrons le traitement qui nous est réservé lorsque ce journal est distribué dans nos boîtes à lettres.**

**Article envoyé en Mairie le 30 juin 2023 pour une date de publication non communiquée.**